

# Zeugnisse, dass die Mehrehe ein Gebot Gottes war

Achtet beim Lesen dieser Berichte darauf, was diese Mitglieder jeweils taten, um schließlich durch den Heiligen Geist die Bestätigung zu erlangen, dass die Mehrehe ein Gebot Gottes war.



„Als der Grundsatz der Polygamie zum ersten Mal verkündet wurde, hielt ich ihn für die abscheulichste Lehre, von der ich je gehört hatte; daher widersetzte ich mich ihm so gut ich konnte, bis ich krank und zutiefst unglücklich wurde. Sobald ich jedoch überzeugt war, dass er einer Offenbarung von Gott an Joseph entstammte, rang ich in innigem Gebet mit dem Vater im Himmel, denn ich wusste ja, dass Joseph ein Prophet war, und ich wollte in diesem entscheidenden Moment meines Lebens geführt werden. Die Antwort kam. Meine Seele wurde mit Frieden erfüllt. Ich wusste, dass es der Wille Gottes war.“ (Phebe Woodruff, zitiert in: Edward W. Tullidge, *The Women of Mormondom*, 1877, Seite 413.)



„Ich forschte in den Schriften, betete demütig zu meinem Vater im Himmel und erlangte dadurch selbst ein Zeugnis, dass Gott gefordert hatte, dass diese Ordnung [der Mehrehe] in seiner Kirche eingeführt werde. Ich brachte ein größeres Opfer, als mein Leben hinzugeben, denn ich konnte davon ausgehen, von denen, die mir lieb und teuer waren, nie wieder als ehrbare Frau angesehen zu werden. [Doch wie] hätte ich gegen mein Gewissen handeln [und] das sichere Zeugnis des Geistes Gottes beiseite schieben sollen, nur um der Herrlichkeit dieser Welt willen?“ (Zina Diantha Huntington Young, autobiografischer Entwurf, Zina Card Brown Family Collection, Historisches Archiv der Kirche, Salt Lake City.)



„Ich kannte Joseph Smith, den Propheten, der mich mit dieser Lehre bekannt machte, seit zwölf oder vierzehn Jahren persönlich und wusste, dass er ein aufrichtiger und ehrenhafter Mann war. Dennoch hängt meine Erkenntnis über die Mehrehe nicht von seinem Wort ab. Der Herr hat mir ein Zeugnis gegeben, das Josephs Worte bestätigt hat, und dieses Zeugnis kann mir niemand geben oder nehmen.“ (Lorenzo Snow, zitiert in: Eliza R. Snow, *Biography and Family Record of Lorenzo Snow*, 1884, Seite 405.)

- Welche glaubensvollen Schritte haben diese drei unternommen, als sie von der Mehrehe erfuhren?
- Inwiefern hat ihr Zeugnis, dass Joseph Smith ein inspirierter Prophet war, dazu beigetragen, dass sie dieses Gebot befolgten?
- Inwiefern könnten diese Erlebnisse jemandem helfen, der Fragen dazu hat, ob Joseph Smith als inspirierter Prophet Gottes gehandelt hat, als er die Ausübung der Mehrehe einführte?